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Die Energiewende ist richtig, weil wir sie wollen. So lautet derzeit die
jeder sachlichen Grundlage entbehrende Argumentation für eine Aktion,
deren technische und wirtschaftliche Unsinnigkeit, Gefährlichkeit
(Black-Out) und Umweltschaden durch Windradanlagen und Biomais nur noch
von Blinden oder strammen Ideologen übersehen werden kann. Der Beitrag
zeigt, wie ein ehemaliger DDR-Bürger über die Energiewende urteilt. Wir
danken Herrn Daniel J. Hahn für seine Genehmigung des Abdrucks.
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